

# Goblog

## Pemko Payakumbuh Gelar Sosialisasi Cyber Security Awareness bagi ASN

Linda Sari - [PAYAKUMBUH.GOBLOG.CO.ID](http://PAYAKUMBUH.GOBLOG.CO.ID)

Nov 13, 2024 - 20:07



*Pemko Payakumbuh Gelar Sosialisasi Cyber Security Awareness bagi ASN*

Payakumbuh—Pemerintah Kota (Pemko) Payakumbuh melalui Dinas Komunikasi dan Informatika menggelar Sosialisasi Cyber Security Awareness

bagi Aparatur Sipil Negara (ASN) di lingkungan Pemko Payakumbuh, Rabu (13/11/2024).

"Kami ingin menekankan betapa pentingnya kesadaran akan keamanan informasi, terutama di era digital seperti sekarang," ujar Penjabat (Pj) Wali Kota Payakumbuh diwakili Plt. Asisten II Wal Asri di Aula Ngalau, Lt. 3 Balai Kota Payakumbuh.

Menurutnya, ancaman siber semakin hari semakin berkembang dan canggih. Tanpa kewaspadaan dan pengetahuan yang memadai, kita bisa menjadi korban dari berbagai jenis serangan siber yang berdampak merugikan.

"Dampak dari ancaman siber tidak bisa kita abaikan. Kebocoran data pribadi maupun informasi penting organisasi dapat menyebabkan kerugian finansial, merusak reputasi, dan mengganggu operasional sehari-hari," jelasnya.

"Oleh karena itu, kami mengimbau seluruh ASN untuk tidak mengabaikan keamanan informasi. Kita semua memiliki peran penting dalam melindungi data dan informasi yang kita kelola," ajaknya lagi.

Wal asri menyebut, keamanan informasi adalah tanggung jawab bersama yang memerlukan keseriusan dan kepatuhan dari setiap individu.

"Terakhir, terima kasih saya ucapkan kepada seluruh pihak yang telah berkontribusi dalam kesuksesan kegiatan ini. Terkhusus untuk Badan Siber dan Sandi Negara yang telah bersedia menjadi narasumber dalam kegiatan ini. Semoga kerjasama ini terus terjalin dan memberikan manfaat bagi kita semua," pungkasnya seraya membuka secara resmi kegiatan tersebut.

Sementara itu, Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Payakumbuh Junaidi menyebut kegiatan ini merupakan perwujudan komitmen Pemko Payakumbuh dalam membangun sistem keamanan informasi yang kuat demi pelayanan publik yang lebih baik.

"Harapannya, setelah kegiatan ini terlaksana ASN di lingkungan Pemko Payakumbuh dapat mengintegrasikan praktik-praktik keamanan siber yang baik dalam tugas sehari-hari guna menciptakan lingkungan kerja yang aman dari risiko siber dan pelayanan yang optimal kepada masyarakat," tutupnya.

Kemudian, acara dilanjutkan dengan pemaparan materi dari Sandiman Ahli Madya pada Direktorat Keamanan Siber dan Sandi Pemerintah Daerah Badan Siber dan Sandi Negara Dwi Kardono selaku narasumber. (\*\*).